

Debora Kim zeigt Licht - Farbe - Raum

AMMERSBEK Das Kunst-Haus am Schüberg in Ammersbek, eine Einrichtung des Kirchenkreises Hamburg-Ost, lädt ein zur Ausstellungseröffnung mit der Künstlerin Debora Kim am Sonntag, 30. Januar, um 11.30 Uhr. Die in Seoul geborene Künstlerin Debora Kim präsentiert bis 3. April 2011 in der Galerie des Hauses am Schüberg Skulpturen, Bilder und Objekte. Zwei übereinander gewickelte, verschiedenfarbige Garn-Schichten verleihen den monochromen Oberflächen der Quader eine mysteriöse Tiefe. Die feine Durchlässigkeit der faserigen

Baumwollstruktur erzeugt eine Tiefenwirkung, die auch über die Körperoberfläche hinaus zu strahlen scheint. Debora Kims Schöpfungen stehen in der Tradition der reinen Form. Die reine Form lässt sich nicht begreifen, sie entzieht sich der Vereinnahmung durch den menschlichen Intellekt, weil sie mit der Freiheit des Geistes identisch ist. Die Einführung übernimmt der Kunsthistoriker Dr. Martin Schmidt. *st*

Öffnungszeiten: KunstHaus am Schüberg: werktags von 9 bis 18 Uhr, sonn- und feiertags von 10 bis 17 Uhr. Kunstcafé: sonn- und feiertags von 14 bis 17 Uhr.



Debora Kim neben einer ihrer beeindruckenden Arbeiten.

ST